



01.10.2024

BOBBY CAR AKTION 2024: DAS IST DER BESTE BOBBY CAR PAINTER DEUTSCHLANDS

Am 28. September wurde das niedersächsische Hohnstorf zum Mekka für Fahrzeuglackiererinnen und Fahrzeuglackierer aus ganz Deutschland. Insgesamt 120 Gäste feierten im Aufbereitungs- und Lackierbetrieb von Michael Ganser den Abschluss der diesjährigen Bobby Car Challenge.

Zum dritten Mal in Folge hatte der Irre Lackierer gemeinsam mit Andreas Dudda von der BBS Stadthagen Lackierer dazu aufgerufen, die roten Kinderflitzer in einzigartige Kunstwerke zu verwandeln. Insgesamt 22 Unikate wurden eingeschickt – davon sogar eines aus der Schweiz von **Fahrzeuglackiererin Nadja Franzjska von Ow, die bereits im letzten Jahr teilnahm.**

Im Rahmen einer großen Abschlussparty kürten die Veranstalter schließlich die den besten Bobby Car Painter 2024.

BESTER BOBBY CAR PAINTER KOMMT AUS BÖBLINGEN

Dafür nahmen Mike Püllen von Starlack und Airbrusher Nick Fölsch von TwoFace Airbrush die zuvor von der Instagram-Community ausgewählten Top 3 Bobby Cars genau in Augenschein. Bewertet wurden dabei Kriterien wie Gesamtkonzept, Ausführung, Sauberkeit und Umsetzung. Am Ende entschied sich die Fachjury für das Steampunk-Bobby Car von Alexander Hagemann aus Böblingen. Insgesamt 160 Arbeitsstunden hat der Fahrzeuglackierermeister in die Gestaltung des außergewöhnlichen Flitzers gesteckt. Und es ist nicht die erste Prämierung, über die er sich freuen darf. **Bereits beim Body & Paint Contest der Automechanika 2021 setzte er sich mit seiner lackierten Motorhaube gegen die Konkurrenz durch.** Seine Kreation wurde im Anschluss direkt vor Ort für 1.150 Euro versteigert.

Ebenfalls auf dem Treppchen landete Markus Steger von Coatings4You mit seinem verspiegelten Bobby Car. Das Besondere an diesem Unikat: Der Fahrzeuglackierer hat über 2.000 Euro für die Gestaltung seines Flitzers investiert und unter anderem mit echtem Silber gearbeitet. Der dritte Platz ging an Karosserie Baur, dass aus dem roten Kinderflitzer einen Mercedes AMG designt hat. Beide Fahrzeuge wurden ebenfalls live vor Ort für jeweils 1.000 Euro versteigert. Die drei Gewinner durften sich zudem über Preise von Lackierpistolenhersteller SATA freuen.

AUKTION LÄUFT NOCH BIS MITTE OKTOBER

Für die 19 anderen Unikate kann noch bis zum 11. Oktober geboten werden. Jedes Bobby Car ist über den Instagram-Kanal des Irren Lackierers einsehbar, Gebote können per Mail an bobbycaraktion2024@gmail.com eingereicht werden.

Der Erlös der diesjährigen Auktion kommt in diesem Jahr der Stiftung des Deutschen Stellmacher- und Karosseriebau-Handwerks zugute. Die Stiftung des ZKF unterstützt bedürftige Angehörige im Karosseriebau-Handwerk und fördert sowie prämiert vor allem Leistungen des Berufsnachwuchses auf nationaler und internationaler Ebene. Konkret soll bedürftigen Meisterschülern des Karosserie- und Fahrzeugbauhandwerks mit dem Erlös der Besuch der Meisterschule finanziert werden.

ZKF-Hauptgeschäftsführer Thomas Aukamm freut sich über die Zusammenarbeit mit Michael Ganser und war am vergangenen Wochenende selbst mit vor Ort in Hohnstorf: „Das Engagement aller Beteiligten – sowohl der Organisatoren als auch der Künstler – ist beeindruckend. Man sieht die Liebe fürs Detail in jedem Projekt. Eine tolle Werbung für das Handwerk!“

VIEL AUFMERKSAMKEIT FÜR DEN FAHRZEUGLACKIERER-BERUF

Und auch Initiator Michael Ganser zeigt sich nach der Abschlussparty gegenüber [schaden.news](https://www.schaden.news) glücklich: „Die Stimmung war einfach phänomenal. Die Leute sind teilweise bis zu elf Stunden mit dem Auto angereist, um dabei sein zu können. Alle haben sich sofort super verstanden. Es schreit förmlich nach einer Wiederholung, deswegen ist jetzt schon klar: Nächstes Jahr feiern wir wieder gemeinsam hier in Hohnstorf.“ Bei der Abschlussveranstaltung hatten die 120 Gäste übrigens nicht nur die Chance zum Kennenlernen, sondern konnten sich vor Ort auch über Werkstattausrüstung informieren. Die Ausrüster Sia Sika, B-Tec, Prosol, Trommelberg und Kunzer präsentierten ihre Lösungen. Und der Nachwuchs konnte sich vor Ort direkt im Lackieren üben: Die Berufsbildende Schulen (BBS) Stadthagen war mit virtueller Lackierpistole angereist.

Wie hoch die Gebote auf die 19 restlichen Bobby Cars bleibt nun abzuwarten. Klar ist aber jetzt schon: Die Aktion war auch in diesem Jahr ein voller Erfolg und hat erneut für viel Aufmerksamkeit gesorgt. Denn bei der Abschlussveranstaltung in Hohnstorf waren auch die TV-Sender SAT1 und NDR vor Ort und haben im Nachgang berichtet. Die Initiatoren Michael Ganser und Andreas Dudda resümieren: „Die Bobby Car Challenge ist unser ganz persönliches Herzensprojekt. Denn sie zeigt, wie vielfältig und anspruchsvoll der Beruf des Fahrzeuglackierers ist. Und wenn nur ein Kind später diesen Beruf ergreift, weil es vielleicht auf einem dieser Bobby Cars durchs Wohnzimmer geflitzt ist, dann hat sich das alles gelohnt.“ Übrigens: Die Bobby Car Aktion geht auch im nächsten Jahr weiter. Für 2025 sucht Michael Ganser bereits jetzt einen Hauptsponsor, der bereit ist, die Kosten der

Abschlussveranstaltung zu tragen. Die hat der Irre Lackierer in diesem Jahr nämlich komplett aus eigener Tasche finanziert, wie er gegenüber schaden.news erklärte.

Carina Hedderich